

Datum / Date: <b>07.10.2023</b>	Zeit / Time: <b>17:00</b>	Dok.Nr. / Doc. No: <b>3.1</b>
---------------------------------	---------------------------	-------------------------------

<b>INFORMATION / COMMUNICATION Nr. 1</b>	
Von / From:	<b>Rallyeleiter / COC</b>
An / To:	<b>alle Bewerber, Teilnehmer / all Competitors, Crew members</b>
Seitenanzahl / Number of pages: <b>01</b>	Anhänge / Attachments: <b>0</b>

**BETRIFFT: EVENTUELLE TEILNEHMER ABMELDUNGEN / ERGÄNZUNGEN DER NENNUNGSDATEN**

**Liebe Teilnehmer**

Aufgrund der sehr zahlreichen Nennungen über dem vorgesehenen Limit ersuchen wir eventuelle Abmeldungen zur Herbstrallye Dobersberg bis spätestens Sonntag 12:00 Uhr dem Veranstalter bekannt zu geben und diese Information an [info@herbstrallye.com](mailto:info@herbstrallye.com) zu übermitteln.

Fehlende Daten auf den Nennformularen sind auf den Nennformularen die an die Anmelder E-Mail gesendet wurden direkt im PDF nachzutragen (kein Scan) und ebenfalls zu übermitteln.

**CONCERNS: POSSIBLE PARTICIPANT CANCELLATIONS / ADDITIONS TO THE ENTRY DATA**

**Dear participants**

Due to the very large number of entries above the planned limit, we ask you to notify the organizer of any cancellations to the Herbstrallye Dobersberg by 12:00 noon on Sunday at the latest and to send a information to [info@herbstrallye.com](mailto:info@herbstrallye.com).

Missing data on the entry forms must be filled in directly in the PDF (no scan) and must be sent to the organizer's email as well.

**26. Herbstrallye Dobersberg 2023**

HELMUT SCHÖPF / COC



-----  
Im Namen des Veranstalters / on behalf of the organizer